
Acta 33: En Ia ciudad de punta der Este, er día 6 de Noviembre de 2a1g, enel local ubicado en Gorlero ycalle 30, siendo la hora 17:oose da comienzo ata sesión ordinaria No 3á/19 der Municipi;;; punta der Este, con raasistencia del Alcalde sr. Andrés Jafif y tbs conce¡ates Titulares: MiguelLemos, Frorencia sáder, Jurio pérez v'orr,^ 
-Mrr"., 

y ros concejaressuplentes: .Javier carbailar, Graciera crávuá, §rnJru cabrera, Ma der HuertoCasañas y Nelson Echeto.
ORDEN DEL DIA:
Expte'2019-88-01-09955 nombre espacio Magallanes - Elcano, el srAlcaldelee el memo enviado por al Dirección de cultüü án et que solicitan modificarla denominación der espacio púbrico .orpiáná¡oo 

"rtr" 
ra Ruta 10 y Ia viejacarretera de ra Barra con er nombre ,,vnbnliÁñrs_elcANo,, 

en rugar de"Fernando de Magallanes,,, como se había resuelto.
Moción: modificar la denominación del espacio puúri"o comprendido entre laRuta 10 y ra vieja carretera de ra Barrá.on-J-nombre,,MAGALLANES_

=LCA.NO'_. 

se procede a votar: se aprueúá ,", ra afirmat iva: 4 votos _Unanimidad.
Nota presentada por la directiva dg l? Liga Maldonadense de Fútbol Infantil,solicitando sea declarada de lnterés urñiáip"r IJ actividad que se realizarádel 4 al 912120' Moción: Declarar de interés ta ác1¡rioad organizada por laLiga Maldonadense de Fútbor rnfantir ros días i-ar gt2r20. se procede avotar: se aprueba por ra afirmativa: 4votos - unrn¡ridad.Aprobar fechas para. ilamado a precios de audio Jl r, praza, er ilamado sedenominará, "Lramado a prestar servicios de maestro de ceremonia, audio yluces" para ra praza Artigas desde er 1sr1z it-igtzt2o, ra entrega de raspropuestas se realizará en el local del Municipio oá punta del Este ubicadoen calle Gorlero y 19 de 9 a 1Shs. La aperturc l" lo. mismos será el día 2t12a las 14 hs en er mismo rocar de entrega oe ros pioyá.tor.Moción: Aprobar e,amado a preóios ,,Lramado a prestar servicios demaestro de ceremonia, audio y ruces" para ra erazá nrtigas desde er 15112 ar2912120' la entrega de las pro[uestas se realizará en el local del Municipio dePunta der Este ubicado 

"n'.rir" Gorrero y ro oe ol'rsnr. La apertura de rosmismos será er día 2t12 a ras 14 hs eñ er mismá rocar de entrega de rosproyectos' se solicifará a Ia Dirección de Rsesoria Notarial de la IDM Iapresencia de un Escribano a tares efectos. $;rr"";e a votar: se apruebapor la afirmativa: 4 votos _ Unanimidad.
Rectificar ra resoruciónq,pgt er destino der monto de u$s 1000,correspondiente ar Exp[é 2019-Bg-01-10017-premio der 4g Hours FirmFestival.Moción: Rectificar la resorución er ,oñto a coraborar u$s 1000(dólares americanor rl) no son pár, pr"riación sino para ra edición de roscortos rearizada por er sr:. Mariano De'León c.r. z.áós.26s_g. se procede ayolar: se aprueba por ra afirmativa:  votos - unanimidad.El sr. Alcalde ree ra nota presentada por ra sra. Gonz árez, organizadora de raactividad señora de ras 4 Décadas er ¿¡a lzill, soricitan 4g comidas.Moción: Este Municipio corab orará con 48 comidas por un monto de $ t 6.g00(pesos uruguayos dieciseis mil ochocientos) 

-.- 
st- procede a votar: seaprueba por la afirmativa: 4 votos _ Unanimidad.



se prosigue con el expte 2019-88-01-17210 cambio fecha Federaciónciclista, en la que solicitan autorizar el cambio de fecha de sus actividadespara los días 1 4,21 y 29111.
Moción: Autorizar el cambio de fecha de las actividades organizadas por laFederación cicrista para los días 14, 21 y 2gt1r. s" procede a votar: seaprueba por ra afirmativa: 4 votos - unan¡midad.
se lee la nota presentada por la Empresa NlssÁru solicitando realizar testdrive los días g y 10t11. Moción: Áutorizar ei iest drive de ra empresaNlssAN los días g y 10111 en ra Expranada de ra Liga de punta der EsteFomento y Turismo. Formar expte. Y enviar a conocimiento de la DirecciónGeneral de Tránsito y Transporte. se procede a votar: se aprueba por raafirmativa: 4 votos - Unanimidad.
Expte 2019-88-01-1T812, en la que solicitan baños químicos para unaactividad de Halloween party pda. 5.
Moción: Se autorizan los 2 baños químicos para una actividad de HalloweenParty Pda. s. se procede a votar:'s" 

"prrá¡a 
po. ta afirmativa: 4 votos _Unanimidad.

siendo las 17:10 hs ingresa er concejar sr. Jurio pérez.
El sr. Alcarde prosigue con er expte 2016-g8-01_07gsg p.p. der crubItuzaingó en er que se-informa que er pago oe ra segunoa partida de dinero apartir de enero de 2020.
Moción: se toma conocimiento y se.notificará a los gestionantes. se procedea vo_tar: se aprueba por la afirmativa: 4 votos _ u"nan¡midad.El sr' Echeto comenta sobre la Fiesta de Ia cerveza comentando que comoprueba lo de no cerrar ra caile fue muy favorabre, 

"i 
sr. Alcarde 

"or"nt, qr"la seguridad fue muy buena, de acuerdo a ro que re comunicaron rosorganizadores.
El sr' Alcalde informa sobre la charla del sr. Manes el día martes 26111, aúnno se sabe er temario de ra charra y sería a ras 1g hs en Enjoy.se prosigue con er expte 201g-BB-01-1g102 i"rtro de verano, ree raactuación No1 gue es un informe der Arq. Tejeá olector de obras civires, alo que las sras' sáder y Baroffio comentan que es así, el sr. Alcalde comentaque hav que expedirse v ver, ras s¡as. eáiofrio f sao", JéÉ;;ñue semocione que pase a ra órbita de ra Dirección áe curtura. Er sr. pérez
comenta si ro que soricitó es er trasrado de ra nuerta orgánica, er sr. Lemoscomenta que es una huerta muy chica, er sr. nrcatoá comenta que está bienque se use para fines de qbpectáculos.
Moción: Este Municipio eslá de acuerdo que el Teatro de Verano sea usadocomo Teatro o ce.ntro de Espectáculos exclusivamárt" v administrado por laDirección General de cultura. Los galpones donde se ubica Ia cuadrilla deeste Municipio serán trasladados cuando se otorgue una nueva ubicacióndentro de la jurisdicción. pase a ra Dirección Generáio" crrtrra. se procedea.votar: se aprueba por la afirmativa:4 votos -. Llnanimidad.
siendo las 17:30 hs ingresan ros sres. cabrera y Maresca.
El sr. carballar informa sobre er cierre der ilamádo a artesanos, qued aron 24artesanos, habían rubros que no estaban dentro del llamado, el sr. Alcaldecomenta que lo llamaron por una señora que quería vender alimentos



artesanales y estaba muy disgustada por el trato de Ia gente de la Feria y fainformación que le proporcionaron, otra persona quería vender frutos secos
y semillas y no quedó porque no estaba el rubro en el llamado; comenta que
un alfajor aftesanal, no compite con los alfajores del concesionarios, era unapersona que no tenía trabajo, pregunta si se puede abrir un nuevo llamado
para esos tipo de productos; no fue bien atendida, asesorada y quería hablar
en la IDM porque no la ayudan en el Municipio, el sr. carballál iomenta que
dentro del llamado hay miel, vino, aceites y que desde hace 4 años fue así,que hay que ver el tema de la habilitación higiénica, porque no la tenían. El
Sr. Lemos comenta que el Sr. Alcalde tiene lá potestad de entrar a cualquier
reunión y que le gustaría saber si el restaurante está para vender y no puede
prohibir vender alfajores, el Sr. Alcalde pregunta si no es más fácil hablar conel concesionario, el sr. pérez comenta que me¡or se haga un lramado y lasra. Baroffio, que el llamado tenqa rubro comida y más habiendo lugares
vacíos, el Sr. Echeto comenta qr"'hu." 4 años se táoa¡a en común acuerdo
con los delegados de Ia Feria, plantea el Sr. Alcalde hacer una reunión con
ellos antes.
Le da la palabra a ra sra. cabrera Ia que expone ra situación de una
integrante de Ia Comisión de Medioambiente que está haciendo charlas sin
t_ener al respaldo de ra misma, ya se re comúnicó, como presidenta de racomisión, que este tipo de charlas no se van a dar más, igual sigue con la
idea pidiendo salones, sin presentar una nota solicitando auiorizaJón.
El Sr. Alcalde comenta que le manda un mensaje diciéndole que tiene todo
organizado para la reunión y le dieron el local, la Sra. Cabrera con comparte
ese proceder y no tiene el aval de la Comisión, el Sr. Alcalde comenta que lo
hablará y le solicitará que suspenda la charla.
con respecto al expediente 2019-88-01-16838 referente a Ia solicitud de
vecinos de solución sobre la circulación de la calle Juan Díazde solís.
Moción: Notificar a los gestionantes del informe técnico de Tránsito y cltarlospara el lunes a las'14:30 hs en este Municipio con la Comisión de Tránsito.
se procede a votar: se aprueba por Ia afirmativa: 4 votos - unanimidad.La Sra. Sáder comenta que los participantes del Laboratorio de ldeas,
resultado de la actividad "DESPEGADOS" quieren ser recibidos en sesión.
Moción: Recibir a los chicos el miércoles 13111 a las 13 hs previo a la sesión.se procede a votar: se aprueba por ta afirmativa: s votos - unanimidad.
siendo las 1B:00 horas y ho habiendo más temas que tratar, se levanta rasesión de este concejo, ,labrándose la presente, que se firma para
constancia en el lugar y fecha indicados al inicio.

Gabrie
Secretaria
Secretaria dó Actas


